

1. Louis Rouer, sieur de Villeray, ancien lieutenant particulier de la juridiction de Québec.

2. Jean Juchereau, sieur de la Ferté.

3. Denis Joseph Ruette Dauteuil, sieur de Monceaux.

4. Charles le Gardeur, escuyer, sieur de Tilly.

5. Mathieu Damours, escuyer, sieur de Chauffours. Jean Bourdon, sieur de St-Jean et de St-François, fut nommé procureur-général, et Jean-Baptiste Peuvret, sieur de Mesnu, greffier et secrétaire. (1)

L'année suivante, quand vint le temps de renouveler ces nominations ainsi que le voulait l'édit de création du conseil, M. de Mézy ne put s'entendre avec l'évêque sur le choix de nouveaux conseillers, et, le 19 septembre 1664, il démettait de sa seule autorité MM. Juchereau de la Ferté, Dauteuil, Rouer de Villeray et Bourdon, et maintenait en fonctions MM. le Gardeur de Tilly et Damours. Le 24, il nommait aux charges vacantes :

1. Jacques Cailhault, escuyer, sieur de la Teysserie, ci-devant lieutenant au gouvernement du Canada et chef du conseil en l'absence du gouverneur d'Avaugour.

2. Denis, ci-devant procureur et receveur général des seigneurs du pays.

3. Louis Peronne, escuyer, sieur de Mazé, gentilhomme ordinaire de la chambre du Roi, ci-devant capitaine de la garnison au fort Saint-Louis de Québec.

Louis Théandre Chartier, escuyer, sieur de Lotbinière, ci-devant lieutenant-général, fut installé comme procureur général, et Michel Fillion, notaire royal et ci-devant greffier de la sénéchaussée, fut nommé secrétaire (2).

La mort de M. de Mézy et l'arrivée de M. de Tracy, nommé lieutenant-général en Amérique, apportèrent de nouveaux changements dans la composition du conseil.

(1) Jugements et délibérations du Conseil Souverain. Vol. 1, p. 1.

(2). Ibid. vol. 1, p. 281.